

## 中南地区統合校の校訓等の方向性について

## 1 第1回 中南地区統合校開設準備委員会における「目指す学校像等」についての主な意見

- 中南地区統合校にはあらゆる学習ができる学校になってもらいたい。
- 地元に密着した学校として新しい統合校から情報発信してもらいたい。温かく生徒を迎え入れ、地元に残る子どもたちを育てるような学校にしてもらいたい。
- 統合校が開設される平成32年度は黒石市にとって大きな年になる。市内の小学校7校が2校に統合される。このことから中南地区統合校には大きな期待が持てるような学校になってもらいたい。具体的には、普通科、看護科、情報デザイン科ではそれぞれの学科が掲げる目標を大きく打ち出した高校であってもらいたい。
- 地元に愛される学校として、子どもたちが進学したい、保護者がその学校に進学させたいというような気持ちを持ってもらえるような学校になり、その学校の学びにより、生徒が郷土や地元を誇りを持って経済社会の発展に貢献できる人財になれば良いのではないかと。
- 中南地区統合校が普通科、看護科、情報デザイン科の3つの学科を有するメリットを生かして多様性を提供できれば良い。
- 校訓を理解し実行できる生徒（校訓によって目指す人財像が決まると考える。）が良いのではないかと。
- 黒石高校の目指す人財像をベースに大学科商業の情報デザイン科としての目指す人財像を付加してはどうか。
- 現時点では黒石高校の目指す人財像に黒石商業高校の情報デザイン科の内容をどのように加味するかだと考える。

(意見等記入票における意見)

- 両校の教育目標等を吟味した上で方向性を検討することが必要だと思ふ。

## 2 黒石高校及び黒石商業高校の校訓等

黒石高校	黒石商業高校
<p><b>■校訓（意味）</b>            誠実（他人や仕事に対して、まじめで真心がこもっていること。）            敬愛（うやまい、親しみの心を持つこと。）            健康（身体に悪いところがなく心身がすこやかなこと。）</p> <p><b>■教育目標（目指す生徒像）</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・何事にも誠実に取り組み、強い意志をもって主体的に学習する生徒</li> <li>・豊かな人間性を持ち、他者を思いやる心と郷土に対する誇りを持つ生徒</li> <li>・心身ともに健康で、社会の発展に貢献し、たくましく生きる力を持つ生徒</li> </ul> <p><b>■教育方針</b>            生徒の「夢や志」実現のために、知・徳・体の調和のとれた「生きる力」の育成を目指すとともに、保護者や地域から信頼される学校づくりを推進する。そのために、教職員一人一人が自己研鑽に励み、創意工夫を凝らし指導力の向上に努める。</p> <p><b>■重点目標</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・確かな学力を育む</li> <li>・豊かな心を育む</li> <li>・夢の実現を支援する</li> <li>・開かれた学校を目指す</li> </ul>	<p><b>■校訓（意味）</b>            自戒（自分で自分を戒めること。）            慈愛（いつくしみ愛すること。）            寛容（寛大で、よく人をゆるし受け入れること。など）</p> <p><b>■教育目標</b>            本校の創立からの基本精神である「誓いのことば」の実践により、社会に貢献できる心豊かな人を育成する。</p> <p><b>■学校生活の基本方針</b>            本校創立からの基本精神である「誓いのことば」を自ら進んで実践し、実り多い学校生活を送り、自己の確立と夢や目標の実現を目指す。</p> <p><b>※「誓いのことば」</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 「自戒・慈愛・寛容」を信条とし自らにきびしく他人の痛みのわかる心豊かな人となるよう互いにはげましあおう</li> <li>2 社会の一員としての自己確立のため一日一日の生活を大切に積みあげて自らの可能性を引き出し学ぶ喜びを創りだそう</li> <li>3 本校の歴史と伝統はわれわれのみがつくるものであることを自覚し二度とない青春をたぎらせてこれにあたらう</li> </ol>

### 3 中南地区統合校の校訓等の方向性

■校訓の方向性

■教育目標の方向性

■その他